

Du fehlst uns so...

Wir DANKEN HERZLICH

allen Verwandten, Freunden, Schulkameraden, Bekannten, Nachbarn und der Firma Zadik Architekten AG mit Belegschaft für die grosse Anteilnahme in den schweren Stunden und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir bei Abschied von unserem lieben:

Heinz Baur "Smaily"

erfahren durften. Wir danken all den Menschen die Heinz in seinem Leben begleitet haben und viel zu früh von ihm Abschied nehmen mussten.

Es ist schön, in den schweren Stunden des Abschiednehmens Trost und Mitgefühl zu erfahren und sich in der Trauer nicht allein zu fühlen.

Danken möchten wir auch herzlich für jede liebevolle und anteilnehmende Karte, die uns Trost gespendet hat. Vielen Dank auch für die zahlreichen Geldspenden zugunsten der Spitex Rafz

Ein besonderer Dank geht an die Ärzte und Pflegeteams des Unispitals Zürich und der Palliativabteilung des Spital Bülachs für die respekt- und liebevolle Betreuung, sowie an Pfarrer Gossauer für die einfühlsame Gestaltung des Gottesdienstes. Auch dem Friedhofsteam Rafz gebührt ein Dankeschön für die wunderbare Gestaltung der Blumen am Gemeinschaftsgrab.

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren Heinz wird in unseren Herzen weiterleben.

Rafz, im Oktober

Die Trauerfamilie